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令和２年１０月度栗東市教育委員会定例会会議録 

 

開催日時   令和２年１０月２９日（木） １３：３０～１４：００ 

開催場所   庁舎４階 第３．４委員会室 

出席委員   教 育 長   福原 快俊 

       教育長職務代理者   太田 加代子 

       委      員   内記 一彦 

   委      員   田中 和子 

   委      員   朽木 德壽 

事務局出席者 教育部長(伊勢村)、子ども青少年局長(川﨑)、教育部次長兼スポーツ・文化振興

課長（片岡）、教育総務課長（福田）、学校給食共同調理場所長（井上）、学校教

育課長（田中）、学校教育課参事（平子）、人権教育課長（岸田）、生涯学習課長

（三浦）、幼児課長（村瀬）、幼児課参事（本山）、図書館長（西村）、書記（小

林） 

 

開会宣言 １３：３０ 

 

教育長  

 ただいまから令和２年１０月度教育委員会定例会を開会いたします。 

それでは、日程に従い、進めさせていただきます。「日程２ 市民憲章唱和」をお願いし

ます。 

 

市民憲章唱和（学校教育課参事） 

 

教育長報告  

 続きまして「日程３ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 

１０月は、５日（月）・６日（火）・８日（木）・９日（金）・１２日（金）に各小中学校に人

事訪問に伺っております。前回５月の人事訪問の時にはコロナの関係で学校が休校になって

おりましたので訪問はさせていただきましたが、授業を観ることができませんでしたので、

今回は時間を取りまして、午前１校・午後１校という形で訪問を実施させていただき、授業

を観させていただきました。１０月１日（木）田中委員に再任をお願いし、教育委員会委員

任命式でした。６日（火）議会運営委員会、１３日（火）栗東市議会臨時会・議会説明会、

１０月２２日（木）から２３日（金）は近畿都市教育長協議会研究協議会が予定されており

ましたが、コロナ感染症対策により中止となりました。２３日（金）教育部の部別経営会議、

教務主任会、２６日（月）定例校長会、子ども青少年局の部別経営会議、２８日（水）滋賀

県都市教育長会、２９日（木）栗東市地方自治懇談会、教育委員会定例会です。明日３０日

（金）学校給食共同調理場運営員会を予定しております。 
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 以上でございますが、何かご質問ございましたら、お願いします。 

 

教育長  

 ないようですので、次に進めさせていただきます。 

 続きまして日程４ その他報告事項①各課（館・所）の「１０月度事業進捗状況について」

報告をお願いします。 

 

教育総務課長から順次報告 

 

教育長  

報告事項①について、質問等はございませんか。 

 

教育長 

 歴史民俗博物館の博物館教室ですが、市外の学校ばかりである。市内の学校の申し込み

状況はいかがですか。 

 

教育部次長兼スポーツ・文化振興課長 

 １０月から始めさせていただいた事業で、市内の学校については、年明けてからの申し

込みが多い状況です。基本的には市内９小学校から毎年、申し込みがある状況です。 

 

教育長 

 図書館ですが、中高生紙上バトルくりちゃんブック大賞の投票については、その結果に

ついても報告いただきたい。 

 

図書館長 

 結果につきましては、いつも紙でお配りさせていただいていますので、また報告させて

いただきたいと思います。 

 

教育長 

それでは、他にないようですので、以上で各課の１０月度事業進捗状況について終了さ

せていただきます。 

 次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」報告をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課参事から順次報告 

 

教育長  

 ただいまの報告につきまして、ご質問、ご意見はありませんか。 
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教育長 

 ないようですので、報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」を終了します。 

  

教育長 

次に、日程５ その他①各課からの報告事項について、ありましたらお願いいたします。 

 

学校教育課参事 

栗東子育て教育 Next プロジェクト進捗状況について報告 

 

教育長 

 ただいまの報告につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

 その他、ございませんか。ないようですので、子ども青少年局長より、何か報告事項があ

りましたら、お願いいたします。 

 

子ども青少年局長 

 先程、子育て教育連携推進について、チームリーダーから進捗状況を報告していただきま

したが、先週にはチーム会議を開催し、また青少年問題協議会の方でも状況を報告するよう

になっております。１月には総合教育会議において報告させていただく予定となっておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

 ありがとうございます。それでは、その他①「各課からの報告事項」を終了します。 

 次に、その他②次回１１月度教育委員会定例会日程についてお願いします。 

 

教育総務課長 

 １１月の定例会は、第１案が、１１月２５日（水）１３時３０分から、第２案が２６日（木）

１３時３０分からのどちらかでお願いしたいと思っております。 

 

教育長 

 皆様、第１案でご都合はいかがでしょうか。 

 

他委員 

 異議なし 

 

教育長 

 次回定例会は１１月２５日（水）１３時３０分からでお願いします。 



 

4 

 

 

教育長 

 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。これをもちまして、１０月度教育委

員会定例会を閉会いたします。どうもありがとうございました。 

 

閉会宣言  １４：００ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


